
investasi Rp9,12 triliun.
“Banten secara nasional itu 

ditetapkan sebagai pusat hiliri-
sasi yang berbahan baku migas 
dan logam oleh pemerintah 
pusat. Makanya kita banyak 
industri petrokimia,” katanya.

Ia mengatakan Banten 
yang terdiri atas wilayah utara 
dan selatan memiliki potensi 
masing-masing. Di utara ter-
dapat potensi industri kimia 
dan selatan industri pertanian. 
Industri di wilayah selatan 
Banten akan diselaraskan den-
gan fungsi konservasi ling-

kungan secara berkelanjutan.
“Di Lebak itu nanti akan 

dikembangkan smart eco 
industrial park, yang mana 
pengembangan industri di 
daerah itu akan memperhati-
kan kaidah-kaidah kelestarian 
lingkungan. Tentu hilirisasi juga 
akan tetap memerhatikan kele-
starian lingkungan,” katanya.

Ia menyebut realisasi in-
vestasi pada 2023 mencapai 
Rp103,85 triliun, melampaui 
jauh target Rencana Pembangu-
nan Daerah (RPD) 2023-2026 
maupun nasional. Pemprov 
menargetkan investasi Rp60 
triliun, sedangkan pemerintah 
pusat menargetkan investasi 
untuk Banten Rp82,97 triliun.

Dia mengatakan real-
isasi investasi 173 persen 
itu disumbang penanaman 
modal dalam negeri (PMDN) 
Rp37,97 triliun atau 36,5 
persen dan penanaman modal 
asing (PMA) Rp65,88 triliun 
atau 63,3 persen dengan jum-
lah 42.384 proyek. “Ini ber-

Pemprov Banten Genjot Realisasi
Investasi Melalui Hilirisasi Migas

kat semua pihak yang sama-
sama berkontribusi dalam 
menggenjot realisasi investasi 
di Banten,” kata Virgojanti.

Ia mengatakan atas real-
isasi itu tenaga kerja Indonesia 
yang terserap selama Janu-
ari-Desember 2023 tercatat 
123.515 orang atau terjadi 
peningkatan 127,6 persen jika 
dibandingkan dengan pada 
2022 yang 54.266 orang.

Capaian investasi itu 
berdasarkan urutan kabu-
paten dan kota, yang pal-
ing besar Kota Cilegon 
Rp38,63 triliun, Kabupaten 
Tangerang Rp29,69 triliun, 
Kota Tangerang Rp14,99 trili-
un, Kabupaten Serang Rp10,29 
triliun, Kota Tangerang Selatan 
Rp7,45 triliun, Kabupaten 
Lebak Rp1,66 triliun, Kabu-
paten Pandeglang Rp793 miliar, 
dan Kota Serang Rp350 miliar.

Realisasi investasi PMA 
paling besar masuk di Kota 
Cilegon Rp36,94 triliun, se-
dangkan PMDN Kabupaten 

REKAPITULASI PENGHITUNGAN PEROLEHAN SUARA TINGKAT PPK DI BOGOR
Dua saksi memotret dan mencatat data perolehan suara saat rapat pleno terbuka rekapitulasi dan penetapan hasil penghitungan 
perolehan suara Pemilu 2024 tingkat PPK Bogor Tengah di gedung wanita, Kota Bogor, Jawa Barat, Senin (19/2). KPU Kota Bogor 
melaksanakan rapat pleno terbuka rekapitulasi dan penetapan hasil penghitungan perolehan suara Pemilu 2024 tingkat PPK dengan 
jumlah sebanyak 2.913 TPS yang tersebar di enam kecamatan se-Kota Bogor dan ditargetkan selesai pada Jumat (1/3).
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Pos Indonesia.

SERANG (IM)- Dinas 
Penanaman Modal dan Pelay-
anan Terpadu Satu Pintu 
(DPMPTSP) Provinsi Banten 
menggenjot realisasi investasi, 
salah satu melalui hilirisasi ter-
hadap sektor minyak dan gas 
(migas). Kepala DPMPTSP 
Banten, Virgojanti di Serang, 
Senin (19/2), mengatakan 
daerah itu kaya sumber daya 
alam (SDA), khususnya migas.

Pada 2023, pihaknya 
mencatatkan investasi sektor 
listrik, gas, dan air sebagai 
sektor unggulan dengan nilai 

Banten secara nasional ditetapkan se-
bagai pusat hilirisasi yang berbahan baku 
migas dan logam oleh pemerintah pusat. 
Makanya kita banyak industri petrokimia, 
kata Kepala Dinas Penanaman Modal dan 
Pelayanan Terpadu Satu Pintu, Provinsi 
Banten, Virgojanti.

Tangerang Rp16,69 triliun.
Pada 2024, Banten ditar-

getkan investasi Rp97 triliun 
atau naik dibandingkan den-
gan tahun sebelumnya.

Ia mengaku optimistis 
bisa mencapai target itu sebab 
pihaknya terus memberikan 
kemudahan pelayanan periz-
inan terhadap para investor.

Ia mengatakan iklim in-
vestasi di Banten kondusif, 
khususnya setelah Pemilu 
2024. Hal itu terbukti dengan 
capaian investasi yang telah 
melampaui target nasional. 
“Saya mengajak kepada para 
pelaku usaha untuk bisa ber-
sinergi, baik yang sudah berin-
vestasi maupun akan mengem-
bangkan usaha di Banten, untuk 
menciptakan iklim investasi 
yang kondusif  semua bisa ber-
sinergi. Mudah mudahan kita 
sinegritas, iklim investasi kon-
dusif. Dan tetap memerhatikan 
kelestarian lingkungan dalam 
pengembangan investasinya,” 
katanya.  pra

TANGSEL (IM)- 
Presiden Joko Widodo 
membagi-bagikan ban-
tuan pangan berupa beras 
10 kilogram dan bingkisan 
kepada 1.067 warga Tang-
sel, di Kantor Dinas Ket-
ahanan Pangan, Pertanian 
dan Perikanan (DKPPP) 
Kota Tangsel, Tandon 
Ciater, Senin (19/2).

Jokowi membagikan 
beras kepada masyarakat 
Tangsel didampingi Wali 
Kota Tangsel, Benyamin 
Davnie, Direktur Uta-
ma (Dirut) Bulog, Bayu 
Krisnamurthi dan Ke-
pala Badan Perencanaan 
Pembangunan Nasional 
(Bappenas) RI, Suharso 
Monoarfa.

Kepada masyara-
kat Tangsel yang sudah 
menunggunya, Jokowi 
mengatakan bantuan 
pangan ini diberikan un-
tuk kebutuhan bulan 
Januari dan akan terus 
diberikan tiap bulannya 
hingga bulan Juni.

“Ini yang bulan Janu-
ari, nanti Februari dibagi-
kan lagi, Maret dapet 
lagi, April dapet lagi, Mei 
dapet lagi, Juni dapet 
lagi,” ujar Jokowi yang 
disambut sorak-sorai 
bahagia masyarakat.

Jokowi mengatakan, 
bantuan pangan beras 
ini akan disiapkan lagi 
untuk bulan Juli dan 
seterusnya, namun saat 
ini ia mengaku masih ha-
rus melihat ketersediaan 
anggaran pada APBN 
tahun 2024.

“Nanti setelah Juni 
kita lihat, APBN-nya 
mencukupi enggak. Ka-

lau mencukupi, dilanjut-
kan lagi,” jelasnya.

Jokowi mengatakan, 
pembagian beras 10 kilo-
gram ini dilakukan seren-
tak di seluruh Indonesia 
sebagai upaya mengatasi 
sulitnya mendapatkan 
pangan bagi masyarakat 
miskin, akibat kenaikan 
komoditas di seluruh 
dunia, dikarenakan pe-
rubahan iklim.

Akibat dari itu semua, 
banyak komoditas pan-
gan di Indonesia yang 
gagal panen. “Pada-
hal yang makan tetap, 
produksinya berkurang 
sehingga harganya men-
jadi naik. Pemerintah kita 
membantu bantuan be-
ras ini agar meringankan 
beban masyarakat,” ujar 
Jokowi.

Sementara itu Dirut 
Bu log ,  Bayu  Kr i s -
namurthi mengatakan, 
pembagian beras juga 
akan di prioritaskan un-
tuk masyarakat di Su-
lawesi dan Bali. Menu-
rutnya menjelang hari 
puasa, pihaknya akan 
memastikan ketersediaan 
beras di Indonesia aman.

“Saat ini ada stok 
beras 1,4 juta ton dan 
ini akan terus didorong 
masuk ke pasar tradis-
ional dan outlet-outlet 
modern. Jadi hari ini 
seminggu terakhir su-
dah mulai terpenuhi,” 
jelasnya.

Menurut Bayu, pi-
haknya berharap di bulan 
Maret, produksi beras 
mencapai 3,5 juta ton un-
tuk menurunkan tensi be-
ras yang hari ini ada.  pp

IST

Kadisdik Jabar, Wahyu Mijaya bersama Pj. 
Bupati Kuningan, Iip Hidajat menghadiri Milad 
ke-29 Yayasan Taruna Mandiri & Milad ke-16 
SLBN Taruna Mandiri.

DJPPI Kominfo Gelar Lomba
Menulis Surat Remaja Nasional

BANDUNG (IM)- Di-
rektorat Jenderal Penyeleng-
garaan Pos dan Informatika 
(DJPPI) Kominfo menggelar 
Lomba Menulis Surat Remaja 
Nasional mulai dari 13 Febru-
ari hingga 7 Maret 2024.

Lomba ini merupakan 
bagian dari partisipasi Indone-
sia dalam 53rd International 
Letter-Writing Competition 
for Young People 2024, yang 
diselenggarakan oleh Univer-
sal Postal Union (UPU).

Dalam Rilis Pos Indone-
sia menyebutkan, sejak tahun 
1971, UPU telah mendorong 
para penulis muda berusia 
9-15 tahun untuk menulis su-
rat dengan tema tertentu dan 
memenangkan hadiah menarik.

 Kompetisi ini adalah cara 
yang sangat tepat untuk mem-
buat para generasi muda me-
nyadari peran penting layanan 
pos dalam masyarakat.

Sekretariat UPU, Biro 
Internasional, pada tahun ini  
memilih tema lomba adalah 
“Pada usia ke-150 tahun, UPU 
telah melayani masyarakat di 
seluruh dunia selama lebih 
dari delapan generasi. Dunia 

telah banyak berubah sejak 
saat itu. Tulislah surat kepada 
generasi mendatang tentang 
dunia yang Anda harapkan 
untuk mereka warisi.”

Tema ini  merupakan 
adopsi dari tema lomba yang 
diselenggarakan UPU yaitu 
“At 150 years old, the UPU 
has served people around the 
world for more than eight 
generations. The world has 
changed enormously since 
then. Write a letter to future 
generations about the world 
you hope they inherit.”

Tema tersebut mendo-
rong generasi muda untuk 
mengungkapkan pemikiran 
mereka mengenai tantan-
gan global dan menawarkan 
solusi inovatif, sejalan dengan 
Agenda Bersama Perserikatan 
Bangsa-Bangsa.

Selain itu, juga untuk 
memperkuat solidaritas antar-
generasi dalam membangun 
masa depan berkelanjutan, 
serta memungkinkan generasi 
muda untuk merangkul prinsip-
prinsip Agenda Pembangunan 
Berkelanjutan 2030, untuk 
memberikan panduan visi ten-

tang dunia yang lebih baik.
Sebagai referensi, tulisan 

pemenang lomba tahun-ta-
hun sebelumnya dapat dilihat 
melalui website UPU: www.
upu.int. Ini dapat menjadi 
sumber inspirasi bagi sobat 
DJPPI untuk menyusun surat 
dengan lebih baik.

Bagi SahabatPos yang ter-
tarik untuk mengikuti lomba 
ini, formulir pendaftaran 
dapat diakses melalui laman 
Brosur & Formulir Data Diri 
Lomba Menulis Surat Remaja 
Nasional 2024.

Informasi lebih lanjut 
dapat hubungi kontak: 1. Fifi k 
: 081295990654, 2. Effry.N : 
081295990651.

Melalui lomba ini, DJPPI 
Kominfo berharap generasi 
muda Indonesia dapat ber-
peran aktif  dalam menyam-
paikan pesan-pesan penting 
kepada dunia, memperkuat 
ikatan persahabatan interna-
sional, serta menginspirasi 
kolaborasi global untuk men-
ciptakan solusi-solusi inova-
tif, sehingga dapat menjadi 
agen perubahan untuk masa 
depan yang lebih baik.  lys

keras untuk meningkatkan 
akses pendidikan dengan 
memperbaiki infrastruktur 
di setiap sekolah-sekolah di 
Kabupaten Pandeglang.

“Untuk pendidikan juga 
kami lagi mengejar dari dinas 
pendidikan sudah beberapa 
infrastruktur sudah diban-
gun banyak, tinggal memang 
bagaimana menghubung-
kan masyarakat untuk bisa 
bersekolah, termasuk dari 
PKBM bergerak juga untuk 
memfasilitasi masyarakat yang 
tidak melanjutkan sekolah, kita 
berjalan semuanya,” lanjutnya.

Selain itu, Doni Her-
mawan mengajak media dan 
pihak lainnya untuk turut 
serta mengawal upaya pen-
ingkatan IPM di Kabupaten 
Pandeglang. “Kami menga-
jak semua pihak, termasuk 
media, untuk bersama-sama 
mengawal pencapaian target 
IPM di Kabupaten Pande-
glang. Dengan begitu, jika 
ada hal yang perlu diperbaiki, 
dapat segera diinformasikan 
kepada kami untuk diper-
baiki,” jelasnya.

Doni melanjutkan, jum-
lah lapangan pekerjaan di 
Kabupaten Pandeglang ma-
sih kurang karena program 
pemerintah untuk mengem-
bangkan investasi di beberapa 
wilayah Pandeglang masih 
dalam proses. “Kami berharap 
pembangunan Tol Serang-
Panimbang segera selesai 
dan berbagai proyek investasi 
dapat segera dilaksanakan. 
Kami menyadari pentingnya 
diversifikasi ekonomi, tidak 
hanya bergantung pada sektor 
pariwisata, tetapi juga sektor 
lain perlu didorong,” tegasnya.

Selain itu, langkah-langkah 
program strategis yang diambil 
oleh Pemkab Pandeglang 
membutuhkan dukungan dari 
masyarakat setempat untuk 
memastikan investasi dapat 
masuk dan memberikan dam-
pak positif  bagi kesejahteraan 
masyarakat.  pra

PA N D E G L A N G 
(IM)- Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Pandeglang mere-
spons soal tantangan yang 
masih menghambat pening-
katan Indeks Pembangunan 
Manusia (IPM) di Kabupaten 
Pandeglang, khususnya ter-
kait tingkat pengangguran, 
angka kemiskinan, dan akses 
pendidikan.

Perlu diketahui, ber-
dasarkan data yang dirilis 
oleh Badan Pusat Statistik 
(BPS) pada tahun 2023, ter-
catat bahwa IPM Kabupat-
en Pandeglang mengalami 
peningkatan menjadi 70,28 
persen. Meskipun demiki-
an, angka tersebut masih 
berada di bawah rata-rata 
IPM Provinsi Banten yang 
mencapai 75,77 persen.

Asda I Bidang Pemer-
intahan dan Kesejahteraan 
(PemKesra) Setda Pandeglang, 
Doni Hermawan mengung-
kapkan, Pemerintah Kabu-
paten (Pemkab) Pandeglang 
terus berupaya dengan lang-
kah strategis untuk mencapai 
target pembangunan yang 
penting, termasuk mening-
katkan lapangan pekerjaan di 
Kabupaten Pandeglang.

“ Ibu  Bupa t i  Pan -
deglang juga telah me-
nyampaikan pentingnya 
pencapaian target-target 
kesejahteraan, termasuk 
penciptaan lapangan kerja 
di Kabupaten Pandeglang,” 
ungkapnya, Senin (19/2).

Doni Hermawan men-
gatakan, bahwa investasi 
yang masuk ke wilayah Ka-
bupaten Pandeglang akan 
membuka peluang baru bagi 
penciptaan lapangan kerja.

“Ya bahkan Bupati juga 
berharap dengan adanya 
investasi yang banyak ma-
suk ke kita secara tidak 
langsung terbukanya lapan-
gan pekerjaan dan itu bisa 
terpenuhi di sana,” katanya.

Ia melanjutkan, Pemkab 
Pandeglang sedang berupaya 

Pemkab Pandeglang Serius
Tanggapi Tantangan IPM

Optimalkan Sarana di Sekolah,
Pj. Bupati Kuningan Apresiasi Disdik Jabar

BANDUNG (IM)- 
Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Kuningan 
mengapresiasi Dinas 
Pendidikan (Disdik) 
Jawa Barat (Jabar) atas 
pelayanan optimal pada 
sekolah luar biasa (SLB) 
yang berada di Kab. 
Kuningan.

Hal tersebut diung-
kapkan Pj. Bupati Kun-
ingan, Iip Hidajat pada 
Milad ke-29 Yayasan 
Taruna Mandiri & Mi-
lad ke-16 SLBN Taruna 
Mandiri, Sabtu (17/2).

Ia menyebut, salah 
satu yang krusial adalah 
penyediaan sarana dan 
prasarana yang lengkap 
di SLB. “Hatur nuhun 
support-nya dari provin-
si, bangunan di sini se-
makin bagus, baik, dan 
lengkap,” katanya.

Ia berharap, optimal-
isasi pelayanan pendidi-
kan akan semakin men-
dorong upaya Pemkab 
Kuningan untuk terus 
meningkatkan angka ra-
ta-rata lama sekolah yang 
baru di angka 7.

Kadisdik Jabar, Wa-
hyu Mijaya pun men-
gaku akan terus berino-
vasi untuk meningkatkan 
pelayanan. Di antaranya, 
penegerian SLB swasta 
dan peluncuran program 
unit layanan disabilitas.

“Meski sekolahnya di 
sini, kita juga bisa melay-
ani masyarakat di tempat 
yang jauh. Insya Allah, 

Jokowi Bagi-bagi Beras
di Tangerang Selatan

layanan ini bisa hadir 
lebih baik dan menjang-
kau semua,” ujarnya.

Di momen tersebut, 
Kadisdik berharap, seko-
lah bisa terus mengem-
bangkan potensi siswa. 
Ia pun mengucapkan 
terima kasih kepada selu-
ruh guru yang telah men-
gabdi dan mencurahkan 
perhatian kepada peserta 
didik.

“Proses ini bukan 
tentang memperingati, 
tetapi mengevaluasi ber-
bagai hal yang telah di-
lakukan untuk bisa mem-
berikan yang terbaik bagi 
putra-putri kita saat ini 
dan di masa depan,” 
ungkapnya.

Kadisdik Jabar di-
dampingi Plt. Sekretaris 
Disdik Jabar sekaligus 
Kepala Bidang Pendi-
dikan Khusus Layanan 
Khusus, Deden Saepul 
Hidayat bersama Ke-
pala Bidang Guru  dan 
Tenaga Kependidikan, 
Diah Restu Susanti serta 
Kepala Yayasan Taruna 
Mandiri, Elon Carlan 
mengunjungi beragam 
keunggulan vokasi di 
sekolah tersebut.

Mulai dari menjahit, 
membatik, perkebunan 
hidroponik, ternak ikan, 
tata rias, tata boga serta 
pameran karya siswa. 
Ada juga program terapi 
baca dan terapi sensorik 
yang bisa dimanfaatkan 
oleh siswa.  lys


